



Comunicado: 27 de abril de 2023  
Asunto: **Activación aire acondicionado**

---

Estimada comunidad universitaria:

Debido al aumento de las temperaturas esta semana, superando los 28º durante 4 días seguidos, se va a empezar la activación de forma progresiva de los sistemas de aire acondicionado de todas las dependencias de la Universidad de Murcia. Esta tarea se realizará de forma paulatina priorizando los edificios con mayor carga térmica. El horario de funcionamiento de climatización será desde las 10 h. hasta las 19h. de forma ininterrumpida.

Os informamos que las aulas y salas de estudio ya tienen activado desde hace semanas el sistema de climatización. Para una mayor eficiencia energética os recomendamos:

1. Control de la temperatura entre 24°C-27°C.
2. Apagar el aire si nos vamos ausentar del despacho.
3. Aprovechar las inercias térmicas de las primeras horas de la mañana con la apertura de ventanas y desconectando los equipos de 20 a 30 minutos antes de finalizar la jornada laboral.

Esta crisis obliga a un uso responsable de la climatización, a título informativo comunicaros que cada mes sin usar la climatización supone un ahorro en torno a 100.000 €.

Agradecemos la colaboración de los miembros de la comunidad universitaria, ya que sin vuestro esfuerzo no podríamos afrontar la crisis energética que estamos atravesando.

Un cordial saludo

María Belén López Morales.  
Vicerrectora de Infraestructuras.

Antonio Calvo-Flores Segura.  
Vicerrector de Economía.